

# NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/366

S/13454

16 julio 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 46 de la lista preliminar\*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL

FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD

INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 16 de julio de 1979, dirigida al Secretario General  
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las  
Naciones Unidas

Tengo el honor de enviarle adjuntas, para su información, las noticias de las regiones provisionalmente controladas por el enemigo (difundidas por el Ministerio de Información de Kampuchea Democrática).

Le agradeceré tenga a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, correspondiente al tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith  
Representante Permanente  
de Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Noticias de las regiones provisionalmente controladas por el enemigo,  
difundidas por el Ministerio de Información de Kampuchea Democrática,

La opinión pública internacional ha condenado enérgicamente a las autoridades de Hanoi, a las que considera como hitlerianos contemporáneos, por su criminal política de deportación, de tráfico y matanza de refugiados, y su política de agresión, expansión, anexión y exterminio de la raza de Kampuchea. Para el pueblo de Kampuchea, las autoridades de Hanoi son los asesinos más grandes de todos los tiempos, que matan y destruyen todo lo que sea Kampuchea para exterminar a la raza de Kampuchea e implantan en el territorio de Kampuchea a los nacionales vietnamitas enviados de Viet Nam. Frente a las matanzas, a los saqueos, destrucciones y deportaciones, cometidos por las tropas vietnamitas de ocupación, la población de las regiones bajo su control provisional, comprendidos las "guardias de legítima defensa" y los que se han visto obligados a servir a la administración vietnamita, se subleva contra los vietnamitas y se une en número mayor cada día a la zona liberada.

1. En la provincia de Kompong Cham

a) Ciudad de Kompong Cham:

A mediados de mayo último, 20 soldados vietnamitas vinieron a desmontar las máquinas de la fábrica de tejidos de Kompong Cham para llevárselas a su país. Un centenar de habitantes de los alrededores se congregaron e, indignados por este acto de piratería, les atacaron. Mataron a 14 vietnamitas y entregaron las 14 armas a nuestros guerrilleros.

b) Distrito de Prey Chhor:

El 25 de junio último, un grupo de soldados vietnamitas vino a robar la mandioca de los habitantes. Tres guardias de la legítima defensa y 15 habitantes se solidarizaron y atacaron a los agresores vietnamitas: 9 de ellos fueron muertos y el último huyó. Las 10 armas ocupadas fueron entregadas a nuestros guerrilleros.

c) Distrito de Chamkar Loeu:

El 20 de junio último, 15 soldados vietnamitas secuestraron a una joven aldeana y abusaron salvajemente de ella. Doce guardias de la legítima defensa y 21 habitantes les atacaron entonces, dando muerte a 13 de ellos. Seguidamente, se incorporaron a la zona liberada y entregaron a nuestros guerrilleros las 13 armas ocupadas al enemigo.

2. En la provincia de Prey Veng

En el distrito de Au Reaing Auv, a comienzo del mes de junio, las tropas vietnamitas lucharon por expulsar de sus casas y de sus aldeas a los habitantes

de las regiones bajo su control provisional e hicieron instalar en su lugar a vietnamitas nacionales transportados desde Viet Nam.

A mediados de junio, los miembros de los comités de seis aldeas, establecidas por los vietnamitas, impulsaron a la población bajo su control a sublevarse contra los invasores vietnamitas. Mataron a 36 de ellos, después de lo cual, fueron a incorporarse a la zona liberada, llevando consigo 31 armas que entregaron a nuestros guerrilleros.

3. En la provincia de Battambang

a) Distrito de Bovel:

Hacia fines del mes de junio último, los vietnamitas ordenaron a los soldados khmers que habían reclutado a la fuerza que fusilaran a cinco aldeanos culpables de tener parientes en el ejército revolucionario de Kampuchea. Pero estos soldados, que integraban una compañía, se negaron y, antes bien, volvieron sus armas contra los ocupantes vietnamitas, dando muerte a un oficial y a seis soldados. Los supervivientes se dieron a la fuga.

Tras haber liberado a los cinco aldeanos, estos soldados ganaron la zona liberada y pidieron reincorporarse a las filas de nuestros guerrilleros.

b) Distrito de Phnom Srok:

En la actualidad, los agresores vietnamitas ya no tienen confianza en los miembros de los comités administrativos que ellos mismos crearon, así como en las guardias de la legítima defensa que reclutaron a la fuerza. El 21 de junio de 1979, soldados vietnamitas vinieron a arrestar a tres miembros del comité de aldea en el distrito de Phnom Srok, provincia de Battambang, para llevarlos a fusilar. Pero la población se opuso a ello y se sublevó, dando muerte a 10 agresores vietnamitas y liberando a los tres miembros del comité. A continuación los habitantes de la aldea se incorporaron a la zona liberada.

c) Distrito de Sisophon:

A fines del mes de junio último, más de un centenar de soldados khmers, que los vietnamitas reclutaron a la fuerza, se sublevaron contra las tropas de ocupación, dando muerte a 20 agresores y ocupando 10 armas. Luego se incorporaron a la zona liberada.

4. En la provincia de Siemreap, distrito de Svay Loeu

El 4 de julio último, 27 jóvenes de ambos sexos que los vietnamitas habían reclutado a la fuerza, dispararon contra estos últimos, dando muerte a tres oficiales y a seis soldados. A continuación, ganaron la zona liberada llevando consigo siete fusiles que entregaron a nuestros guerrilleros.

5. En la provincia de Kratié

En el distrito de Sambaur, el 25 de junio último, los habitantes del municipio de Sanda, distrito de Sambaur, provincia de Kratié, se levantaron contra las tropas vietnamitas: tres aldeas fueron liberadas; 75 soldados vietnamitas muertos y 72 armas ocupadas.

-----

